

結女だより

2019年4月1日発行

©企業組合ワーカーズ・コレクティブ結女

西東京市泉町3-15-28

電話042-425-3800



結女のこだわり

4月から新年度です。今年度もよろしくお願ひします。

『結女』で働いているのは全員市内在住で、震災や何かがあっても、自転車や徒歩で来られる場所に住んでいます。

食材は素材にこだわり（素性がわかる）、鮮度を保ち（朝、全て調理）、手作りで作っています。

豆腐・こんにやく・魚・野菜は地域の商店と連携を取り、また緑を保つ取り組みとして若い生産者の野菜を計画的に使っています。

地域と連携してどのように活動していくかを考え、出来る限りご利用者の要望を叶えるように心がけていきたいと思ひます。

レモネードカフェ（認知症カフェ）開催

毎週火曜日 12時15分～

ランチ 650円（コーヒー・デザート付）

場所 結女ランチルーム

食事を楽しみながら問題解決しましょう。
包括支援センターや専門家の協力も得られます。
お一人でも、ご家族と一緒にどうぞ。
お気軽にご参加ください。

《四月・始まり》

一斉の桜の開花とともに始まる新しい年度。

今年には天皇即位、それに伴う新年号（新元号）の施行と、あわただしささを感じる新年度となりそうです。

4月から5月にかけては10連休になるお休みが始まります。様々なところで対応に追われることが予測されます。のんびりと過ごすことがいったい出来るでしょうか。

今年には桜の開花が例年よりも早くなるという予想も出ています。

春の訪れが楽しみですね。

〔ひとことコラム〕



お昼ご飯を食べながら出てきた話を
少しご紹介します。

いちごはバラ科の多年草で、甘みがあるので果物と考えられています。野菜として取り扱われることもあるとか。

いちごを見ると、気分が良くなるのは、あの色や形、においによるのでしょうか。

安いものを見つけると、我が家ではジャムを作ります。甘～い香りが、家中に広がります。



《鳩時計》

30年程前に買った鳩時計が、いまだに「ぽっぽーぽっぽー」と時間を知らせてくれます。広島県の呉で長男が6歳か7歳の誕生日に買いました。当時の我が家の家計からすれば、ずいぶん奮発したと思います。今では猛者のような長男が、可愛くぽっぽーと真似ていたのを思い出します。

存在感のある作りで、今では同じものはないそうです。故障したときはシチズンに送って直してもらいました。細かな修理は夫が器用に直します。

修理してでも長く使いたいものの1つです。

4月29日の国民の祝日、昭和の日はゴールデンウィークの始まりとなることが多い記念日で元々は昭和天皇の誕生日でした。か、年号が平成になってからは名前がみどりの日となり、その後2007年以降は昭和の日となりました。

2007年に4月29日が昭和の日になってからは、国民の休日だった5月4日がみどりの日に変更され、現在のそれぞれの記念日の呼び方で定着しています。

4月のイベントといえば幼稚園、保育園の入園式に始まり、小中高から大学の入学式、また多くの会社でも入社式の行事が行われ新しい環境での生活をスタートさせる人が多い月ですが、この4月が学校の年度のスタートというシステムは世界的に見ると非常に少数派で、大多数の国では夏休み明けの9月が新学年のスタートです。

入学や卒業は、日本では一大イベントといえる行事ですが、幼稚園から大学、会社に至るまでフォーマルな式典を行う国も世界的には珍しく、日本独特のイベントだそうです。